
会議録 

会議の名称 平成25年度第3回西東京市スポーツ推進審議会 

開 催 日 時 平成25年8月21日（水曜日）午後6時から7時30分まで 

開 催 場 所 保谷庁舎4階 第3会議室 

出 席 者 

委員：北岡会長、内田委員、飯塚委員、姉松委員、村上委員、池上委員、種

村委員、林委員、岡田委員 
事務局：等々力課長、後藤係長、加藤主任、田渕主任 
欠席：廣川委員 

議 題 
1 西東京市のスポーツの現状と課題 
2 その他 

報 告 事 項 
1 北原運動場について 
2 その他 

会議資料の 
名   称 

資料1 西東京市のスポーツの現状と課題（1）市民のスポーツ実施状況 
資料2 西東京市のスポーツの現状と課題（2）スポーツ団体・指導者・ボラ

ンティア 
資料3 西東京市のスポーツの現状と課題（3）スポーツ施設・情報 
資料4 西東京市スポーツ推進計画策定に向けて 
 
参考資料1 スポーツ振興計画施策体系別事業実施状況 
参考資料2 西東京市スポーツ推進審議会委員名簿 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会  議  内  容  

1 スポーツ振興課長挨拶 
 
2 委嘱式 
 委員に委嘱状を交付 
 
3 会長・職務代理者の互選 
○事務局： 
 事務局案として、前任期の北岡会長、内田職務代理者を新任期においても、スポーツ推進

計画策定等の課題もあることから引き続きお願いしたいのですが委員の皆様いかがでしょう

か。 
○委員： 



異議なし 
 
4 会長・職務代理者挨拶 
 北岡会長、内田職務代理者より挨拶 
 
5 議題 
議題1 西東京市のスポーツの現状と課題 
○事務局： 
資料1～3に基づき、「西東京市のスポーツの現状と課題」について説明。 
 
○会長： 
「西東京市のスポーツの現状と課題①市民のスポーツ実施状況」について質問、意見等は

ありますか。 
 

○委員： 
 西東京市のスポーツ実施率は全国、東京都と比べて高いが、以前との比較ではどうか。 
 
○事務局： 
 全国、東京都、西東京市とも以前に比べてスポーツ実施率が上がっています。 
 
○会長： 
 ウォーキングがスポーツ実施率を上げているかもしれない。 
（その他、委員より質問、意見等なし） 
 
○会長： 
「西東京市のスポーツの現状と課題②スポーツ団体・指導者・ボランティア」について質

問、意見等はありますか。 
 

○委員： 
 総合型地域クラブとはどういうものですか。 
 
○事務局： 
 多世代が1種目のスポーツではなく、他種目実施でき、様々なレベルの教室があるクラブ

です。 
 
○委員： 
 会費はありますか。 
 
○事務局： 
 市内にある2クラブとも年会費を徴収し、参加種目ごとに料金を納めていただいていま

す。 
 
○事務局： 
 総合型地域クラブは、地域に密着した活動をしており、自立した運営をしています。 
（その他、委員より質問、意見等なし） 



 
○会長： 
「西東京市のスポーツの現状と課題③スポーツ施設・情報」について質問、意見等はあり

ますか。 
（委員より質問、意見等なし） 
 
○事務局： 
資料4に基づき、「西東京市スポーツ推進計画策定に向けて」について説明。 
 
○会長： 
質問、意見等はありますか。 

 
○委員： 
 計画の資料に、市内の民間フィットネスクラブについて考慮してはどうか。 
 
○委員： 
 個人情報の提供等の問題もあり、検討が難しいのではないか。 
 
○委員： 
 民間フィットネスクラブを委託等で活用しては。 
 
○事務局： 
 介護予防事業で民間のフィットネスクラブのノウハウを活用している事例があります。 
 計画の資料としてご提示することについては、直接の係わりもなく難しいと考えておりま

す。 
 
○委員： 
ウォーキングについて、他市と比べて実施状況のデータはありますか？ 

 
○事務局： 
 他市との比較データはないが、ウォーキングもスポーツ実施率向上に寄与しているものと

思われます。また、健康意識の向上が実施率の向上につながっています。 
 
○委員： 
 スポーツ実施率が向上したのは、スポーツ施設で様々な事業をしていることと、健康都市

宣言がなされて、医師会、健康課の努力もあり、運動の重要性について市民の意識が高くな

っていると思われます。 
 また、最近道路でウォーキングしている人が多く、ウォーキングしやすい道路整備や運動

施設整備を実施してほしい。 
 
○会長： 
 ウォーキングは、取り組みやすい運動です。 
 
○委員： 
 高齢者支援課で実施していた教室は、身近な場所で行われ参加費も無料でとても良かっ



た。 
 
○委員： 
 委員には、施設を見ていただくと市内の実態がわかるのではないか。 
 
○事務局： 
 検討させてください。 
 
○委員： 
 千駄山広場及び周辺の公園をスポーツ公園として整備してほしい。 
 
○事務局： 
 東伏見公園は、東京都が管理し計画整備している公園です。 
（その他、委員より質問、意見等なし） 
 
○事務局： 
参考資料1に基づき、「スポーツ振興計画施策体系別事業実施状況」について説明。 

 
○会長： 
質問、意見等はありますか。 
（委員より質問、意見等なし） 
 
議題2 その他 
（その他、委員より議題なし） 
 
6 報告事項 
(1) 北原運動場について 
○事務局： 
 北原運動場返還のスケジュール等について説明。 
 
(2) その他 
○事務局： 
 次回審議会は、10月9日（水曜日）18時より行います。 
 
○事務局： 
 今後、9月18日のスポーツ推進計画策定懇談会、10月9日のスポーツ推進審議会において

は、スポーツ推進計画内容を審議していただきます。 
 
（閉会） 
 

 


